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Energetische Sanierung städtischer Gebäude 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in den vergangenen Jahren hat die Stadt, auch unter Nutzung von Förderprogrammen, viele 
städtische Gebäude energetisch saniert. 
 
Ich frage Sie daher: 
 

1. Wieviele kommunale Gebäude wurden in den letzten 10 Jahren energetisch saniert? 

 
2. Wie entwickelten sich nach der energetischen Sanierung von kommunalen Gebäuden 

die Energiekosten hinsichtlich Arbeitspreis (kWh) und Anschlussleistung (kW) sowohl 

im Bereich der Strom- und Wärmekosten? 

 
3. Gibt es ein Controlling zu den Energiekosten vor - und nach der energetischen 

Sanierung? 

 
4. Sind Fälle bekannt, bei denen nach der energetischen Sanierung verpasst wurde, die 

Wärmeanschlussleistung zu reduzieren und somit Kosten einzusparen? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche sowie um eine ausführliche schriftliche Antwort! 
 
 
 
 
 
 
 
Julia Brandt       
Stadträtin       
SPD-Stadtratsfraktion  
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